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Retour sur nos portes ouvertes de l'hiver!
Throwback on our winter open studios!

*English follows*

On vous remercie chaleureusement d'avoir été des nôtres lors de nos portes
ouvertes de l'hiver jeudi dernier! ❄️  Tel que le veut la tradition, nous avons eu
le privilège de visiter tour à tour les studios de chacun·e·s de nos résident·e·s
entremêlant de riches échanges et discussions.

C'est l'artiste Louis Bouvier qui nous a accueilli en premier dans son espace
pour nous présenter ses personnages créés à l'aide de moulage et
d'impression 3D, suivi par l'auteure Joëlle Dubé qui nous a expliqué ses
recherches inspirées du travail de l'artiste Audie Murray. Ensuite, Amadeo
Azar nous a donné un aperçu de ses aquarelles et oeuvres sonores, puis nous
avons pu apprécier l'art du perlage minutieux de Nichol Marsch, pour
finalement conclure les visites avec Toni Brell interagissant avec ses
céramiques singulières.

On a ensuite terminé la soirée tous·tes ensembles en mangeant de délicieuses
pâtes à la courge préparées par notre chère Camille Devaux. Miam! Nous
avons déjà hâte de vous retrouver à un autre de nos événements, mais il
faudra attendre le printemps où débutera notre nouvelle programmation! 💙  À
bientôt!

https://mailchi.mp/estnordest/ene-appels-de-dossiers-artistes-et-auteures-18234968?e=[UNIQID]
http://estnordest.org/


Louis Bouvier, 2025. Crédit photo: ENE / Jean-Pierre Pelletier

Joëlle Dubé, 2025. Crédit photo: ENE / Jean-Pierre Pelletier
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Nichol Marsch, 2025. Crédit photo: ENE / Jean-Pierre Pelletier

Toni Brell, 2025. Crédit photo: ENE / Jean-Pierre Pelletier
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We warmly thank you for joining us at our winter open studios last Thursday!
❄️  As is our tradition, we were able to visit each of our residents' studios in
turn, all while enjoying rich exchanges and discussions.



Artist Louis Bouvier first welcomed us into his space to introduce us to his
characters made through casts and 3D printing, followed by author Joëlle
Dubé, who explained her research inspired by the work of artist Audie Murray.
Next, Amadeo Azar gave us a glimpse of his watercolours and sound works,
before moving on to appreciate the meticulous beadwork of Nichol Marsch.
Finally, the tour ended with Toni Brell interacting with their unique ceramics.

We then concluded the evening by sharing a bowl or two of delicious squash
pasta prepared by our dear Camille Devaux. Yum! We're already looking
forward to seeing you at another of our events, but you'll have to wait until
spring with the beginning of our new program! 💙  See you soon!
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